

福井県公安委員会 開催概要

令和4年1月27日開催 「定例公安委員会」



会議状況

1 包括的案件

〈報告事項〉

(1) 第90期初任科生の教養状況

県警察から、第90期初任科生の警察学校入校からこれまでの歩みについて報告があった。

委員から「短期生は6か月、長期生は10か月という期間で、警察官に必要な法律等の他に、使命感・倫理観・礼節を身につけさせ第一線に送り出すことは、非常に大変だったと思う。」との発言があった。

委員から、「以前、警察学校を視察した際に、入校生のきびきびした態度に感激したのを覚えている。寮室が4人部屋と聞いたが、問題はないのか。」との発言があり、県警察から、「学校教育の中で、『同期生の絆を大切にする』というものがあり、そのために4人部屋にしてコミュニケーションを図れるようにしている。最初は戸惑ったが、最終的には4人部屋で良かったという感想を受けている。」との説明があった。

委員から、「コロナ禍での授業や術科訓練など、今までとは全く違う状況で大変だったと思う。短期生は卒業して各署で頑張っていると思うが、何か連絡はあるのか。」との発言があり、県警察から、「各ホーム担任とのつながりがあり、色々な相談や報告がきている。」との説明があった。

2 個別決裁等

(1) 令和3年11、12月中の「警察あて苦情」

令和3年11月及び12月中に警察に寄せられた苦情の受理及び処理状況について報告を受けた。

(2) 地域交通安全活動推進委員の委嘱

地域交通安全活動推進委員の辞職に伴う新規委員1名の委嘱について説明を受け、これを決裁した。

3 運転免許の処分関係

本日（1月27日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取等7件の実施結果と

処分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。